

HISTORIA DE
UNA EMPRESA

Nombre:
Bar y Cafetería
Melany

Actividad:
Desayunos, menús del
día y una amplia carta

Ubicación:
Avenida de Andalucía,
35 Jaén

Antigüedad:
19 de enero de 1985

*Juan Pedro Galán,
Guadalupe y Ramón
Torres, María del Mar
Hidalgo, Juan José
Torres y Pepi López.*



Tradición y novedad de la mano

La Cafetería Melany, fundada por Juan José Torres, introduce menús exquisitos y una amplia carta

JUAN JOSÉ TORRES DEL MORAL SILVIA RUIZ DÍAZ ■ JAÉN
lleva a sus espaldas cerca de veintisiete años de constancia y mucho esfuerzo en el sector de la hostelería. Montó la Cafetería Melany de Jaén el 19 de enero de 1985. Lo recuerda como si fuera ayer. "Comenzamos como cafetería, ofreciendo desayunos, y así hemos estado veintiséis años. Pero estamos convencidos de que hay que innovar, y desde principios de septiembre introdujimos menú del día y una extensa carta. Hemos empezado a dar los primeros pasos como restaurante", explica.

En un negocio familiar, cuenta con la ayuda de su mujer, Pepi López Lorente, y de su hijo, Ramón Torres López, que es el "chef" de la casa. Con él se cumple una segunda generación en la que se apuesta por las tradicionales torrijas caseras en los desayunos, y se incluyen los exquisitos churros. En co-

lina cuentan con novedades, que destacan por el contraste de sabores en los platos y la introducción de distintas variedades de salsas. Los menús no son los clásicos, y cada semana hay platos distintos. "Los resultados, hasta el momento, son bastantes positivos. Los clientes prueban platos como el bacalao a la vizcaína, la merluza en salsa de puerro, el calamar en salsa americana o el solomillo relleno Melany, que es la especialidad de la casa", especifica.

El dueño se siente satisfecho de contar con su hijo. Según resalta, este se crió entre fogones y heredó de su madre "el buen hacer de los guisos". Amplió sus conocimientos en la Escuela de Hostelería La Consula de Málaga. Trabajó en el parador de Antequera (Málaga), en los hoteles Santo Mauro de Madrid y Triunfo de Jaén y en el Corte Inglés de Jaén. Ahora, aporta al negocio familiar su experiencia.

La clientela, fiel al local jienense

■ La Cafetería Melany consiguió contar, con el paso del tiempo, con una clientela fiel. Vecinos de la zona, y también otros de diferentes municipios que acuden "de paso" disfrutan de unos desayunos que no han perdido su esencia desde 1985. En la imagen, Juan José Torres y Pepi López, con una niña de unos amigos, en los primeros años de vida del negocio.



EL PRÓXIMO MARTES Macetas Candelaria, en Bailén

II Plan
de la provincia



Estratégico
de Jaén

II PLAN ESTRATÉGICO DE LA PROVINCIA DE JAÉN

La estrategia número 8: Jaén, una provincia para la convivencia y el bienestar social

La Comisión de Estrategia 8: Jaén, provincia para la convivencia y el bienestar social, presidida como comisionado por Manuel Salazar, secretario de UGT en Jaén, propuso esta relación de proyectos, aprobados por el Patronato de la Fundación Estrategias el día 10, para que Jaén progrese sobre los pilares básicos que conforman una sociedad avanzada: mejora del sistema de bienestar social, aumento del empleo y la responsabilidad social, desarrollo del sistema de salud, eficiente inclusión social e igualdad. Sobre estos ámbitos se definen cuatro grandes proyectos estructurantes, que engloban intervenciones que los complementan. La primera es fortalecer el sistema de bienestar social jienense. Para ello, se propone la creación del Ins-

tituto de Estudios Sociales de Jaén, una red integrada provincial de gestión y coordinación de servicios sociales e igualdad, un programa estratégico provincial de prevención social en infancia y personas mayores y un plan provincial de prevención y sensibilización de violencia de género a las mujeres y sus hijos. También resalta la ampliación de la red asistencial y fortalecimiento de sus programas y actuaciones en materia de envejecimiento activo y la propuesta de impulsar concertar un pacto por la vivienda.

El segundo proyecto se llama "Jaén por el empleo y la responsabilidad social" y se pretende reactivar el Foro Provincial de Seguimiento y Evaluación de la Formación y el Empleo residencial en el CES, crear el Observatorio Provin-

cial de Empleo o del Mercado de Trabajo, ejecutar intervenciones para favorecer la inserción sociolaboral, el autoempleo y la oferta formativa para el empleo e incrementar la responsabilidad social de la economía de Jaén. El tercero es "Jaén saludable" e incluye la creación de la Ciudad Sanitaria de Jaén y del Centro Hospitalario de Alta Resolución de Cazorla y planes para mejorar la salud preventiva de los jienenses.

Por último, está "Jaén comprometida con la inclusión social y la igualdad", con intervenciones en zonas con necesidades de transformación social y colectivos en riesgo de exclusión, el observatorio para la igualdad y talleres de sensibilización sobre igualdad y el pacto provincial por la conciliación y la corresponsabilidad.